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1. A vore, es una pregunta sobre la biblioteca, la 

biblioteca del Trinquet. Que, que esta passant, si 
se va a obrir, que cuan i de quina forma i quins 
serveis se van a donar en eixa biblioteca, si va a 
seguir com sempre.  

2. Una altra pregunta es sobre els parkimetros, que 
hem vist que pasen els mesos i seguim sense 
saber res dels parkimetros, la gent torna a 
preguntar. 

3. Una pregunta en este cas per a al Regidor de 
Hacienda, bueno en este cas el que esta 
encarregat del pressupost, m’ha pasta el 
borrador, la semana pasa, i varem vore que el 
capitul 1, que es el cos de personal, no esta 
detallat per partides no? Entonces no sabem si 
es que va a estar detallat si… espere que per lo 
menos per a antes del presupost, tingereu clar 
vae? Mes que res perque es un gasto molt 
important no, el personal. Crec que si no me 
falla a mi els numeros, perque es un borrador, 
estará sobre els 14 millons de euros, pasats i 
creguem que es important per aixo. 

4. I sobre la cabalgata, la famosa cabalgata, que 
estem en gener i acaba de pasar no? Com no 
pot pasar per plegs i preguntes, mes a res, 
sabent del tema que sempre s’ha criticat en este 
cas, la gent ha percibit com que se devaluaba o 
que la gent tenia tambe un poc, bueno pareix 
percepcións,  a cada u li hagra de una manera 
no? I no ho podem mai. Pero si que es deberes 
que nosaltres considerem que poc a poc com 
que vas restanli importancia no? A la cabalgata 
de any en any i creguem que, no se si arribaran 
a donar regals o no pero si que es deberes que 
donanli digam el impacte que fe, perque 
realment sempre ve gent de fora. Es una 
cabalgata que tot el mon, la gent de alrededor 
dels pobles de sempre. Es igual com per 
exemple la mitja marató. Son detalls no? Actes 
en els que crec que Riba-roja es molt visible per 
a moltes poblacions i molts veins i crec que 
deuria de estar la veritat, treballant millor el 
tema de la cabalgata. I res mes, gracies 

5. Si vamos a ver, yo quería, volvemos un poco al 
hilo de la conversación de antes, de el 
abandono de las urbanizaciones, eh no voy a 
hablar ya otra vez del tema de la limpieza porque 
creo que aquí todos sabemos que no están 
yendo bien las cosas Rafa. Me sabe mal un poco 
porque te lo estas tomando como… Pero 
realmente no estaríamos hablando de esto aquí 
si todo estuviera en orden y estuviera 
funcionando bien, pero la gente esta bastante 



 

descontenta con lo que es el servicio de 
limpieza. No esto, es una dejadez la que llevan 
las urbanizaciones soportando ya tiempo. Tu 
hablas de soluciones rápidas, ¿Cuánto tiempo 
tenemos que esperar? No solamente esta la falta 
de esa poda que nunca pasa cuando toca. 
Desde luego el tema de los contenedores ya lo 
vamos a dejar pasar, pero es que hasta incluso 
tengo vecinos aquí que comentan por ejemplo 
que hay hasta incluso, las arquetas en algunas 
aceras, que llevan ya meses abiertas con un 
cono de seguridad. ¿Cuándo se va a cerrar 
esto? ¿Esperamos a que ocurra algo? Y ya por 
decirte el tema de los robos que estamos 
sufriendo en algunas urbanizaciones hay falta 
antes, hace unos años, constantemente pasaba 
la policía por las urbanizaciones, guardia civil. 
Ahora fíjate, están pasando ahora mas en a 
menudo y la gente dice pero y ha pasado algo? 
Que raro, hemos llegado ya hasta ese punto, de 
pensar que ahora la policia pasa porque pasa 
algo. Ha habido unos robos ahora mismo, y 
ahora es cuando hay policia. Pero no solamente 
en estos momentos, eh, esta falta, esta dejadez, 
yo creo que se tiene que solventar. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Si. Bueno yo antes de empezar por las 

preguntas, como se ha hablado de la cabalgata 
y de la limpieza viaria otra vez, pues quisiera 
hacer dos menciones a estos temas. La 
cabalgata este año ha habido diferencias, 
diferentes opiniones. Yo creo que no estaría de 
más poder plantearse la forma de la cabalgata o 
con la gente, preguntar por participación 
ciudadana como les gustaría que fuese la 
cabalgata. 

2. Sobre la limpieza viaria, se que es un tema 
complicado Rafa, yo se que en esta anterior 
legislatura te lo he dicho muchísimas veces, 
pero bueno, yo creo que reconocer que una 
cosa no funciona no es malo, no hace falta 
sacar al partido popular. Yo vivo 18 años en 
Masia de Traver, y nunca como de dos o tres 
años para aca ha estado en la situación que 
esta. Vamos a ver, hay un problema, y hay un 
problema y se va a sacar un pliego nuevo que 
será imagino mejor y que esperemos todos que 
se solucione y que se solucione el problema de 
la limpieza viaria y de la recogida. Eh, pero 
bueno es que no es malo decir que tenemos un 
problema y que queremos solucionarlo, lo que 
no puede ser, es decir que no, que todo esta de 
maravilla cuando no esta de maravilla. 

3. Nos gustaría a nosotros saber si este mes de 
enero, se va a solicitar la acreditación según 
establece, según establece la generalitat 
valenciana de la vivienda tutelada de nuestro 
municipio o tendremos que esperar un año mas. 

4. Y seguimos preguntando por la mayor atrocidad 
ecologica de nuestro pueblo. En que fase de 
ejecución se encuentra el convenio firmado con 
la Generalitat para su regeneración 



 

5. Otra pregunta, Cuando preveen que se va a 
poder solicitar el pago del Secrene? Como era 
de carácter retroactivo desde Junio. Pues la 
gente también esta interesada.  

6. Y otra pregunta es cuando vamos a ver por fin 
terminada la casa del abogado y el traslado del 
museo  

7. Y por último, si ya han empezado las obras de 
los despachos de los políticos de una vez. 
Gracias 

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Lo dels despatxos, es cert que le 
vaig preguntar a la regidora Teresa, en 
el ple pasat, i hem tengut algun 
contacte que altre durant estes 
semanes i a mi ja me havia informat de 
la situació, aspere que al final el 
tingam cuant antes. En lo del paredat 
espere que no se puga grabar d’un 
despatx a un altre. 
 Entonces, respecte a lo de les 
biblioteques, tambe era una de les 
preguntes que tenia, se que hi ho vaig 
estar parlant en la regidora, que jo de 
tant en tant, cuan puc, passe i ho 
pregunte. Que hi havien hagut 
problemas en la de açii darrere, en la 
del trinquet. Bueno , ferli un preg i es 
que han hagut estudiants de Riba-roja 
que s’han tingut que anar a estudiar en 
esta epoca de nadals a les 
biblioteques de l’eliana perque aquesta 
estava tancada, bueno en fin. Si que el 
preg es que a banda de tindre lo que 
tedim que també se podría haver 
habilitat la biblioteca al centre social, 
en cuant al tema de la botaia a banda 
de lo de la maquina que també nos ho 
havien comentat, ens havien comentat 
i vaig fer la pregunta al coordinador 
del area, Juanjo en este cas perque 
alguns alumnes dels que anaven a 
estudiar ahí tenien problemas en la 
conexió, que no arriba be o que no hi 
havia proa, val? Per que en cuan 
puguen em contesten. 
2. I ja soles em queda un preg me ha 
aliviat prou la contestació del alcalde 
en cuant a la cabalgata, se que pa 
gustos inventaren els colors, pero tan 
sols li pregue a este equip de govern 
que no tornem a aquelles cabalgates 
que se convertien en un motiu que 
entelar d’alguns partits i persupost no 
participen ningun regidor com 
antigament se feia. Tenim les nostres 
diferencies en l’actual equip de govern 
a la cabalgata, pero pensem que esta 
molt millor ara que abans. Gracies. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Bueno pues nosaltres 
desde la esquerra també 
demanem que o preguem, 
perque estem en pregs i 
preguntes, preguem que 
mai mes es torne a donar 
regals en la cabalgata, 
demanem per favor que 
que no, jo si jo demane 
que no es torne a.. Mai 
mes vol dir, ara i sempre 
vale? Es un pre, i no 
passa res, no passa res, 
aixo es lo que demanem. 

2. També dir que per el tema 
de las trapas, lo que hem 
dit abans, raere de 
l’escorchaor si que li vaig 
dir a Felipe, li vaig donar 
crec que la foto i tot hi 
havia una que estava 

 



 

sense la trapa, sense la 
tapa vale? I per tant es un 
perill, es un perill 
important, no se si esta ja 
solucionat o no perque no 
m’ha contestat ningú 
vale? Pero si que demane 
aixo.  

3. i també pregue perque si 
que ho vaig fer abans de 
finalitzar la legislatura, 
vaig demanar a la policia 
que en la botaia ja que hi 
ha molt de us i molta 
afluencia de personal, 
aixo que s’ha ficat davant 
de els maceteros i tal per 
a tapar esta molt be, pero 
dificulta el acces a 
persones con movilitat 
reduida, per tant jo vaig 
demanar que hi ficaren 
com a minim dos places 
de aparcament per a 
persones con movilitat 
reduida, jo crec que la 
policia en aquell moment 
me digue que si que si 
que si pero ja duen 6 o 7 
mesos i enca no s’ha ficat 
per tant, per favor es 
important que la gent que 
tinga ixe problema puga 
aparcar en la tarjeta i com 
toca evidentment. Gracies  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
1. Si, yo tengo varias preguntas, la primera de ellas 

es a cuando asciende el contrato de 
recuperación de la torre y la muralla de época 
Andalusí.  

2. Eh cuantos corresponsales juveniles se han 
presentado a la concesión de la becas del CIJ y 
de que modalidades, en que punto se encuentra 
el contrato de clases formativas en inglés, ya 
que, que se imparten en el CIJ, si se han 
empezado a impartir ya. Ya que a final del año 
pasado todavía no habían iniciado las clases, eh  

3. y en la legislatura anterior este grupo municipal 
se planteo la posibilidad de una oficina de 
normalización técnica y de normalización 
lingüística, entonces la propuesta fue rechazada 
teóricamente creo que fue porque esta 
pendiente de una subvención.  Me gustaría 
saber en que situación se encuentra, mas que 
nada eh si sabes de algún tramite en que 
situación se encuentra, porque mas que nada 
porque que menos que a la hora de utilizar el 
valenciano en publicaciones municipales o por 
cargos públicos, pues que se hiciera de la mejor 
manera posible.  

4. Y puesto que se ha aprobado una moción 
relacionada con el tema de la accesibilidad, 
pues tengo un ruego de unos vecinos. El camino 
de acceso que hay desde la calle mayor hasta la 
zona del ecopark del cementerio, hay gente 
mayor que tiene que ir andando, que va al 
cementerio andando, y tiene problemas, bueno, 
he estado por allí por la zona y.. Hay un 
tragadero de agua, una rejilla de agua que esta 
bastante deteriorada, hay gente que va en silla 
de ruedas o con andadores perdón. Y luego la 
pendiente al pasar el tunel, la pendiente es 
bastante pronunciada, entonces la gente mayor 
tiene dificultad, me han hecho llegar la queja 
para que porfavor, que es gente que va 
actualmente al cementerio, si hay alguna forma 
de bien reducir esa pendiente, hacerla más 
suave, y bueno la arqueta la rejilla esta para 
cambiar.   

5. Y luego pues también quería preguntar sobre el 
piso tutelado como bien ha preguntado 
ciudadanos entonces me gustaría que si se va a 
contestar por escrito que en la contestación que 
me incluyais 



 

6. Y por último y siento ser reiterativa, ya 
ciudadanos el año pasado solicito otra vez, que 
queremos ser conocedores de la auditoria 
laboral, no se en que estado se encuentra, creo 
que estaba pendiente de alguna modificación o 
algo que no, entonces que en que situación se 
encuentra y si nos va a llegar próximamente. 
Gracias 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 

 
 


